

Enero-Febrero 2019

Ha empezado un nuevo año y con las nuevas ideas. El paisaje es muy bonito por la nieve por donde se vea pinta de blanco. El frío aún se siente, pero es agradable vivir esta temporada porque todo es nuevo para mí.



En el centro de trabajo, aprendo como los niños se adaptan a nuevos cambios. Cuando cumplen 3 años ellos cambian de grupo. También reciben a otros niños, en sus primeros días en el kínder están acompañados por sus padres y permaneces un tiempo corto, después por dos horas, luego su primer desayuno, y la primera vez que duermen con sus compañeros y así sucesivamente cumplen el horario.



En estos meses también tuvimos la visita de 3 personas de Ecuador con quienes realizamos mesas de trabajo para evaluar las situaciones que involucra el voluntariado Sur-Norte. En lo personal esta evaluación me sirvió mucho para mejorar en mi tiempo de voluntariado en Alemania.

También las voluntarias realizamos una presentación de Ecuador donde pudimos mostrar nuestro país y cultura, mediante un baile típico, comida tradicional (bolones) y una explicación de las regiones Costa, Sierra, Amazonia y Galápagos.





Tuve la oportunidad de participar en una acción que realiza la iglesia católica por el día de Reyes Magos. los niños de Alemania se visten de los 3 Reyes Melchor, Gaspar, Baltazar recorren las calles de la ciudad cantando en cada casa y por eso reciben donaciones para ayudar a niños de todo el mundo, en este año

en especial para niños con capacidades diferentes.